

# 矢吹第2工場を新設へ

## 来年6月 竣工予定 3倍以上の大型工場に

天昇電気工業(本社・東京都町田市南町田、石川忠彦社長)は、自社ブランド製品の生産拡大のため、矢吹工場(福島県西白河郡矢吹町)に第2工場を新設する。第2工場の建築総面積は約1万600㎡で、既存工場の3倍以上の大型工場となる。今年6月に着工し、1年後の来年6月に竣工を予定している。投資額は建物、設備を含め約21億円。

### 天昇電気―生産革新プロジェクトも推進

天昇電気は国内5工場を品が2割を占めている。自があり、高い施工性と貯留有しており、矢吹工場は自社製品としては雨水貯留率を誇っている。また物流社製品を主軸とした生産体制をとっている。新設する医療廃棄物容器などが第2工場では自社ブランド製品の生産拡大を推進し、矢吹工場の増強を図る。雨水貯留浸透槽製品は、昨年2月に発売した新製品は、同製品は軽量で耐久性は、昨年2月に発売した新製品は、同製品は軽量で耐久性

め全工場に水平展開する。現在30〜40のテーマを進行中。すでに今年1月から工場内で使用できる「協働ロボット」を数台導入し、省人化、品質の安定化を目指している。なお、製品検査工程の画像認識カメラシステムを2018年9月から国内工場に2台導入し、実績を出している。国内での人手不足が深刻になっている中、同社は約2年半で80名程の中途採用を行うなど人材確保にも力を入れている。生産設備では2〜3年で約20億円をかけて最新鋭の射出成形機に更新強化を図った。油圧式から電動式への更新により、省エネ効果や成形品の品質向上、大きく生産性を改善することで増設と同等の効果が得られたという。天昇電気では工場の増強や生産革新プロジェクトに導入も検討する。また同プロジェクトの案件の一つとしていく。

### ―天昇電気の平成31年3月期第3四半期決算―

## 売上高は前年比13.5%増

### 先行投資などで利益は減少

天昇電気工業は、このほど平成31年3月期第3四半期連結(30年4月1日〜同年12月31日)決算をまとめ、その結果、売上高は前年同期比13.5%増の131億300万円、営業利益は同26.3%減の7億900万円、経常利益は同21.1%減の7億4,000万円、四半期純利益は同31.8%減の4億3,100万円となった。

天昇電気工業は、このほど平成31年3月期第3四半期連結(30年4月1日〜同年12月31日)決算をまとめ、その結果、売上高は前年同期比13.5%増の131億300万円、営業利益は同26.3%減の7億900万円、経常利益は同21.1%減の7億4,000万円、四半期純利益は同31.8%減の4億3,100万円となった。

同期間における我が国経済は、穏やかな回復基調で推移。一方、世界経済は中国経済の減速等も現れはじ

縮損、子会社株式の段階取得に係る差損を計上したことで等により4億3,100万円(同31.8%減)となった。なお、第1四半期末において、持分法適用会社であった天昇アメリカコーポレーションの株式を追加取得し同社及びその子会社である天昇メキシココーポレーション、TMCロサリートセグメント別の業績は次の通り。

<b>日本成形関連事業</b>	日本成形関連事業では、新型コロナウイルスの量産開始に伴い自動車関連部品の売上が好調に推移した。自社商品群の雨水貯留浸透槽製品や医療廃棄物容器の売上は堅	調に推移した。この結果、売上高は117億9,500万円(前年同期比7.1%増)となった。セグメント利益は自動車関連部品の売上は好調であったものの、多量の新型自動車の量産開始に伴う先行経費の計上等により、5億1,500万円(同29.6%減)となった。	94.5%増となった。アメリカ成形関連事業は、機構部品の売上が好調に推移し、売上高は7億8,900万円となった。第1四半期連結会計期間において子会社化に伴うのれんを一括償却した結果、セグメント損失は600万円となった。	
<b>中国成形関連事業</b>	中国成形関連事業では、物流産業資材及び機構部品を中心とした売上拡大に向け注力した結果、売上高は回復基調に推移し2億9,200万円(同21.9%増)となった。セグメント利益は工場経費を中心とした徹底的な原価削減を進め、2,400万円(同1	不動産関連事業では、相模原市、伊賀市、伊那市所在の土地から構成されており、売上高は2億2,700万円(同20.7%減)、セグメント利益は1億7,600万円(同20.7%減)		
<b>不動産関連事業</b>				